

Miguel Díaz-Canel assiste à l'inauguration d'un gymnase au stade panaméricain de La Havane



La Havane, 5 août (RHC)- Le premier-vice-président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a assisté à l'inauguration du gymnase du Stade Panaméricain de La Havane.

En compagnie du président du Comité Olympique Cubain, José Ramón Fernández, Miguel Díaz-Canel a parcouru cette installation dotée de technologie de très haute qualité pour le développement de l'athlétisme.

Pour sa part, Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation Physique et des Loisirs, a indiqué que cette initiative fait partie de la célébration des journées du 26 juillet au 13 août pour reconstruire des installations sportives, inaugurées par le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/137439-miguel-diaz-canel-assiste-a-linauguration-dun-gymnase-au-stade-panamericain-de-la-havane>



Radio Habana Cuba